

La Secretaría de Seguridad de Jalisco declara que en los 3 años y medio ha emitido 2 mil 919 infracciones por motivos relacionados con los arrancones.

Cita: https://www.ntrguadalajara.com/post.php?id_notas=184721

El Ayuntamiento de Zapopan recibió en 2018 cerca de 800 reportes sobre el desarrollo de arrancones, mientras que entre 2010 y 2015 apenas se recibieron 27

Cita: <https://www.informador.mx/Conductores-toman-calles-de-Zapopan-y-las-convierten-en-pistas-de-arrancones-|201901260001.html>

Entre 2020 y 2021 los policías viales levantaron 2 mil 298 folios contra vehículos involucrados en arrancones al interior del Área Metropolitana de Guadalajara; 22 a la semana en promedio. Deteniendo 1, 586 unidades.

Según datos de la Coordinación de Seguridad del Estado de Jalisco, a través de Transparencia, los operativos anuales realizados en la metrópoli para combatir las carreras ilegales eran de apenas 38 en 2019, pero en 2021 se contaron 5 mil 942.

Cita: <https://www.informador.mx/Sancionan-a-22-a-la-semana-por-arrancones-dominan-las-motos---|202201290001.html>

Internacional:

En Guatemala desde que se sancionan las carreras clandestinas, de enero a mayo de este año se han emitido 196 multas y se han consignado 4 licencias y 2 vehículos.

Cita: <https://www.prensalibre.com/guatemala/comunitario/carreras-clandestinas-de-cuanto-es-la-multa-y-que-pasa-si-el-conductor-es-reincidente-breaking/>

En California, las oficinas del despacho de la Patrulla de Caminos (CHP) recibieron durante 2021 atendieron más de 7,300 exhibiciones de carreras clandestinas. Por su parte, el Departamento de Policía de los Ángeles señalaron haber recibido hasta 20 mil denuncias entre el 2020 y 2022, pero gracias a las acciones en materia de prevención y sanción por parte de las autoridades, la cifra se redujo en un 36% del 2021 al 2022.

Cita: <https://www.telemundo52.com/noticias/local/consecuencias-carreras-ilegales-area-los-angeles/2437862/>

En Texas, el 9 de junio del presente año el gobernador Greg Abbott firmó un proyecto de Ley para que las autoridades y fiscalía puedan perseguir y sancionar a las personas que se vean involucradas en carreras clandestinas, así como la facultad de decomisar los vehículos utilizados en dicha práctica. Con ello, se espera que para septiembre se cubran los principales puntos del estado en donde ocurre esta actividad, desincentivándola y evitando más accidentes.

Cita: <https://www.telemundo40.com/noticias/alertan-de-consecuencias-que-pueden-enfrentar-quienes-participen-en-carreras-clandestinas/2291166/>